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Die ausgeübte Kritik bezieht sich auch auf das aktuelle Jahr, das es davor ganz gut war, wurde
ja schon mehrfach bestätigt. Ob sich Schleimer durchsetzen kann muss man sehen, egal ob bei
uns oder per Leihe erst einmal wo anders. Ich hoffe nur, dass es nicht so endet wie bei Celebi.

Was ist mit Knothe eigentlich? Der ist doch auch bei den Profis. Ich konnte dazu leider keine
Infos mehr finden.

Zu Willert: Er hat nur aus der Not heraus gespielt, das ist wohl klar. Andererseits fand ich ihn in
der U21 richtig gut und hoffe, dass er bleibt (Vertrag läuft laut tm aus).

Dass Jungs wie Kraulich oder Heußer (meiner Ansicht nach ein überragender Spieler) überhaupt
keine Beachtung finden ist mir ein Rätsel.

Altmeister ich kann deine Argumentation durchaus nachvollziehen. Aber würden drei oder vier
Spieler mehr das Kraut wirklich fett machen? Und von der U21 geht keiner mehr in die Schule

Norbert Ich weiß ja nicht wie viele Spiele der Jugendteams Du anschaust, aber eins kann ich dir
sagen: Sowohl in der U17 als auch in der U19 sind sehr talentierte Spieler dabei. Gerade der
2002er Jahrgang ist seit Jahren sehr erfolgreich. Die 2003er hatten zwar einen katastrophalen
Saisonstart haben sich aber gefangen, auch mit einigen Neuzugängen im Winter.

Einzig der 2001er Jahrgang war immer problematisch, aber mittlerweile wurde auch hier an den
richtigen Schrauben gedreht.
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